



学校だよりNo.30

令和2年10月13日(火)
泉崎村立泉崎中学校

白樺

発行責任者 校長 桑原透

泉崎中スローガン

- 1 明るく元気なあいさつ
- 2 健康・安全
- 3 「自他共栄」
- 4 「一歩改革」

目指す学校像

- 1 安全で安心して生活できる学校
- 2 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校
- 3 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校
- 4 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校
- 5 保護者や地域から信頼される学校

白樺祭に向けて

実行委員長・副委員長さんと学級委員長さんの意気込みを聞いてみました。

いよいよ17日
(土)には泉崎中
学校文化祭(白樺
祭)があります。



白樺祭テーマ

From now on ~みんなと紡(つむ)ぐこれからの旅路~

文化祭実行委員長 高谷くん

テスト前の勉強時間を削ってまで、白樺祭の準備を下校時間ギリギリまで行いました。絶対に成功させたいです。

文化祭実行副委員長 関根くん

全学年の劇が素晴らしいものであるのを願い、合唱も接戦となるような歌をみんなにうたってほしいです。そして実行委員として文化祭を最高のものとしたいです。

1年1組 学級委員長 木野内さん

私たち1年1組の合唱の目標は「賞を獲る」ことです。そのために、今クラスで一生懸命練習をしています。最初のころは、声が出なかったり、真面目に練習をしなかったりして、うまくまとまらなかったのですが、だんだんまとまってきました。本番では、指揮者、伴奏者、パートリーダーを中心に全員で団結して、聴いてくれている方たちに感動してもらえよう歌声を届けたいと思います。

1年2組 学級委員長 渡辺さん

私たち1学年は森林学習の成果を交えながら、「The Greatest ShowMan」というミュージカルをお届けします。それぞれが担当のところで初めてのことに向かって協力し合い、一生懸命に活動しています。特にキャストは昼休みもセリフ練習に励んでいます。1組も2組も一人一人が輝ける、一人一人の頑張りが表れる発表にしたいです。ぜひそれぞれの担当のそれぞれの頑張りを感じてほしいです。また、見た人が「見て良かった。」と思ってくれたり、少しでも笑顔になったり、感動して頂けるよう、心を込めて取り組みたいです。さらに、合唱では、声の大きさや音程をつかむ、他のパートにつられない、などの多くの課題があります。一つ一つの壁を正確に、そしてみんなと共に越える。こうして自信を持った1年2組の歌声をお届けしたいと思います。

